

Refuerzan conservación de tortugas marinas en Ecuador



Quito, 14 de jul (RHC) El proyecto de Conservación de Tortugas Marinas en Ecuador clasifica como uno de los objetivos medulares del Ministerio de Ambiente, en un esfuerzo por mantener en altos niveles la riqueza biológica de la nación.

Según datos de la entidad gubernamental, desde el 2012 y a través de ese proyecto, se contabilizan mil 212 ejemplares de tortugas marinas de especies verde y golfina protegidas y beneficiadas.

Igualmente, se retornaron al mar a 88 quelonios provenientes del Refugio de Vida Silvestre Marino Costera Pacoche (provincia de Manabí), 60 días después de su incubación.

Ronald Pincay, técnico del Ministerio, reconoció que el proceso de incubación es largo y de gran responsabilidad técnica.

'Primero registramos el desove de los huevos de estos especímenes, luego cada nido es georreferenciado, señalado, protegido con hitos y cerramientos para mantenerlos a salvo de cualquier amenaza', añadió.

Como medida adicional para conservar y preservar la biodiversidad del área, la cartera trabaja también en el Programa de Educación Ambiental dirigido a instituciones educativas.

En lo que va de 2017 se han capacitado a más de mil estudiantes de 12 comunidades de las ciudades de Manta y Montecristi.

El apoyo de los turistas y residentes de las playas es importante, ellos se han convertido en los guardianes de la naturaleza, recalcó Pincay.

Muchos de ellos, que son testigos del nacimiento de estas tortugas, brindan su aporte en el barrido de la franja de playa que canaliza el nido para facilitar su recorrido hacia el mar, enfatizó.

En los últimos 10 años, el Ministerio realizó importantes esfuerzos para conservar la biodiversidad marina y costera, mediante la aplicación de diferentes herramientas con la intención de reducir o eliminar las causas del peligro para las poblaciones de tortugas marinas en el Ecuador.

La captura incidental, el turismo y la recreación sin un manejo adecuado, el desarrollo urbano desordenado en la franja costera, el consumo de carne, y la destrucción de nidos y depredación, son algunos de los temas más acuciantes en la agenda de trabajo de esa cartera.

De esta forma, Ecuador ratifica su compromiso de disminuir los efectos negativos de las actividades humanas sobre estos quelonios que son patrimonio de la nación.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/135541-refuerzan-conservacion-de-tortugas-marinas-en-ecuador>



Radio Habana Cuba